

### **教育の国際デーに、GWI が教育分野で成し遂げた業績を振り返る**

2018 年、国連（UN）総会は教育の国際デーを採択し、開発において教育が持つ役割がいかに大きいかを讃え、2030 年までにすべての人々に質の高い教育を提供し、持続可能な開発を達成するという世界の政治的意志を表明しました。世界中のすべての女性と女兒が質の高い生涯教育を安全に受けられることを、100 年にわたり提唱している GWI は、その使命を成し遂げてきた多くの成果を記念して、今年の教育の国際デーを祝います。GWI 総会では、教育の権利に関する膨大な政策決議を採択しています。Bina Roy パートナー開発プログラムの中には、さまざまな分野で女性教育に努めているものはいくつもあります。Teachers for Rural Futures（地方の未来のための教師）プロジェクトでは、支援を受けた 5 人の若い女性が今年の 1 月に卒業しました。また、女性が教育を受けられるように支援する奨学金が毎年授与されています。さらに、GWI は世界中の多数の会員のインタビューをモザイクビデオに収録しました。回答者は、以下の質問のどれか一つに答えるよう依頼されました。『今日教育の果たす役割は何でしょうか？』『あなたの国で女性と女兒の教育を改善するために、さらに何ができるでしょうか？』『あなたが GWI の会員である理由は何でしょうか？』ビデオは 1 月 24 日に公開されます。教育問題に対する関心をさらに喚起するために、教育の国際デーに向けた GWI の包括的なソーシャルメディアキャンペーンをフォローし、共有してください。また GWI のウェブサイトとソーシャルメディアチャンネルで公開されている Facts & Figures Infographic もご覧ください。英国大卒女性連盟（BFWG）のメンバー、Sudha Srivastava が、教育の国際デーのために特別に作成した Education Acrostic を披露してくれました。ありがとう、Sudha。教育の成果を一緒に祝いましょう！

### **GWI で重要な役割を果たす国際関係コーディネーター（CIR）**

2019 年版 GWI 定款（GWI ウェブページの会員コーナーで入手可能）の第 2 条（5）によれば、各国連盟（NFA）は、「執行機関に国際関係コーディネーター（CIR）を任命または選任する」と記されています。CIR は、「会員の国際関係への関心喚起と他の NFA との協力関係を担当する」という点で、GWI で重要な役割を果たしています。すなわち、CIR は、「所属する NFA と GWI 本部の間の連絡担当者」です。その結果、CIR は GWI 理事会の重要な部分を形成しています。彼女らの仕事は NFA の会長を支援することを目的としており、GWI 本部にとっては、NFA とのつなぎ役になっています。たとえば、CIR は、所属 NFA が

GWI のミッション/ビジョンをどのように進めているかの詳細を GWI 本部に提出します。アップデートの会員ニュース部門に寄稿します。彼らは、所属 NFA の役員等の変更について GWI 本部に通知します。GWI は、CIR が組織に貢献しているすべてのことに対して心から感謝しています。

★JAUW の CIR は、鈴木千鶴子さんです。

GWI Update 202 年 1 月 8 日号

### **IFUW を国際連合へつないだ Esther Caukin Brunauer(1901-1959)を讃えて**

2019 年の国際連合デーに、GWI、(旧 IFUW) が思い起こしたのは、創設者 Virginia Gildersleeve 氏 が国際連合(国連)設立に大いに尽力していることである。これについて、1945 年のサンフランシスコ会議への代表団のメンバーが安全保障理事会や経済社会理事会だけでなく、国連諸機関の設立にも力を注いだことに注意を向けることが重要である。さらに、Virginia Gildersleeve 氏だけが 国際連合に名を遺した唯一の女性ではない。米国大学女性協会のメンバーである Kathy Horvat 氏は、彼女の母親 Esther Caukin Brunauer 氏の国連設立に向けて成し遂げた重要な役割も当然のことながら我々に思い起こさせてくれた。Brunauer 氏は、米務省に雇われ国連の設立に向けた仕事に責任を負っていた。その趣旨にそって、Brunauer 氏は米国大統領が任命するべき代表団のメンバーにふさわしい女性のリストを作成した。その中に、Virginia Gildersleeve 氏とミルズ大学学長の Aurelia Henry Reinhardt 氏の名前があった。米務省はまた、42 の非政府組織の代表によるグループを組織した。その会議中に集まって問題点について討論したり助言するためである。Brunauer 氏は総会に関連する国連憲章の一部について討論するそのグループの専門委員として自らも参加した。1946 年に、Brunauer 氏は国連教育科学文化機関(ユネスコ)企画委員会の米国代表(大臣のランクを保持している)に任命された。彼女はこの称号を授かった、米国で 3 人目の女性であった。彼女の多くの業績はパリのユネスコ本部やアムステルダムのアトリアで保管されている IFUW のファイルに記載されている。GWI は 2020 年最初のニュースレターの記事の中で彼女の功績を讃えたい。GWI は、偉大な創設者 Esther Caukin Brunauer 氏のことを我々に思い起こさせてくれた Kathy Horvat 氏に感謝の意を表す。